

CHEPTEL DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 15/02/2023 by Aloisia Senghor



Category: [Analyses / ELEVAGE ET PRODUCTIONS ANIMALES](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) sur l'élevage dans la région de Sédhiou entre 2016 et 2022 met en évidence une croissance globale de l'effectif du cheptel dans différents secteurs. Voici un résumé des tendances observées :

Cheptel Bovin:

- **Augmentation Modérée:** L'effectif des bovins est passé de 176 609 en 2017 à 190 944 en 2021, soit une hausse de 7,5%. Cette croissance indique un développement positif du secteur bovin dans la région.
- **Disparités Régionales:** Une disparité est notée dans l'effectif des bovins, étant plus élevé dans le département de Bounkiling comparé à Sédhiou et Goudomp.

Cheptel Ovin:

- **Croissance Significative:** Les ovins ont enregistré une augmentation notable, passant de 178 609 à 226 038 têtes, soit une croissance de 20% entre 2017 et 2021.

Cheptel Caprin:

- **Augmentation Considérable:** L'effectif des caprins a connu une progression de 19,8%, passant de 147 620 à 184 249 têtes. Cette augmentation est encore plus marquée dans le département de Bounkiling.

Cheptel Porcin:

- **Hausse Appréciable:** Le nombre de porcins a augmenté de 15,79%, passant de 64 227 à 76 266 têtes entre 2017 et 2021.

Cheptel de Volailles:

- **Évolution Positive:** L'effectif des volailles a également connu une croissance, passant de 1 287 788 à 1 465 360 têtes, soit une augmentation de 12%.

Implications pour le Développement Régional:

- **Potentiel Économique du Secteur:** L'augmentation générale de l'effectif du cheptel souligne le potentiel économique de l'élevage dans la région de Sédhiou. Le développement de ce secteur est crucial pour la création de richesses et la réduction de la pauvreté.
- **Besoin de Modernisation:** Cependant, pour maximiser ce potentiel, une modernisation du secteur est nécessaire, incluant l'amélioration de l'élevage extensif et le développement des chaînes de valeur.
- **Défis à Surmonter:** Les disparités régionales et les besoins en modernisation indiquent que des efforts doivent être faits pour équilibrer le développement du secteur dans toute la région et pour améliorer les pratiques d'élevage.

En conclusion, l'élevage dans la région de Sédhiou montre des signes de croissance positive, mais des investissements et des réformes sont nécessaires pour exploiter pleinement le potentiel du secteur et en faire un moteur économique pour la région.

